

Wir sagen Danke!

Zwei Jahre hat uns die Corona-Pandemie nun schon davon abgehalten richtig durchzustarten. Immer wenn wir dachten, es geht endlich wieder los, ging es stattdessen in die nächste Lockdown-Runde.

Wir wollten nicht länger warten. Darum haben wir für unsere Unterstützer und Partner einen gemütlichen und leckeren Abend in der Nöcker Behnk Küchenpraxis in der Großen Elbstraße organisiert, an dem man sich endlich mal wieder persönlich austauschen konnte. Wie gut sich das anfühlt und wie wichtig das analoge Treffen für die Zusammenarbeit ist – das ist an diesem Abend mal wieder ganz klar geworden.

Ein Abend als Dankeschön dafür, dass uns auch unsere Firmen-Partner trotz der langen Standby-Phase die Treue gehalten haben. Wie gewohnt bei unseren Veranstaltungen war es locker, lecker, leicht und fröhlich. Wir freuen uns, dass es jetzt langsam wieder los geht! Und darum machen wir gleich weiter mit den Seminaren zur Prüfungsvorbereitung unserer Azubis. Auch dabei unterstützen uns unsere neuen Firmenpartner ART OF OIL und Handelshof. Und auch dafür sagen wir Danke!

Kochklub Gastronom Hamburg – let's go!